
 

Communiqué de presse 

Neuchâtel, le 9 novembre 2012 

Les effectifs de police doivent être augmentés massivement 

pd – Lors de son assemblée d'aujourd'hui à Neuchâtel, le Comité Central de la 

Fédération suisse des fonctionnaires de police FSFP a réaffirmé avec force que les 

effectifs de police doivent absolument être augmentés massivement. «Nous, policières et 

policiers, devons mieux attirer l'attention sur les problèmes qui nuisent à notre travail et 

réduisent la sécurité de nos concitoyennes et concitoyens», a déclaré le Comité Central. 

 

Ces dernières années, les tâches de la police ont très fortement augmenté. L'introduction du 

nouveau Code de procédure pénale (CPP) surtout a provoqué pour les policières et policiers un 

accroissement sensible du travail administratif. Face à cet afflux de nouvelles tâches, les 

effectifs de la police n'ont été adaptés que de manière infime. «Les policières et les policiers 

sont absents de la rue et cette tendance est préoccupante et nuisible à long terme pour notre 

pays», a déclaré Jean-Marc Widmer, président de la FSFP. Les membres du Comité Central, 

réunis hier et aujourd'hui à Neuchâtel pour leur séance ordinaire, partagent eux aussi cette 

évaluation de la situation. 

 

Des politiciens conscients de leurs devoirs 

Le Comité Central prend acte avec grande satisfaction des positions adoptées par les 

directeurs de la sécurité et les politiciens du PLR, qui ont affirmé lors de leur conférence de 

presse du 26 octobre 2012 que la question du nombre des policières et policiers doit 

absolument être réexaminée. «Nous sommes très heureux de cette prise de conscience et 

espérons qu'il se concrétisera maintenant dans les faits», a déclaré Jean-Marc Widmer. 
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